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本报讯 渊记者 刘晓宁冤盛世迎盛会袁金
秋谱华章遥 员园月 员缘日袁举世瞩目的中国共
产党第十七次全国代表大会在北京隆重开
幕遥 当天袁中铝郑州企业两公司积极组织党
员和广大职渊员冤工实时收听收看了党的十
七大开幕式盛况袁学习讨论了胡锦涛总书记
在会上所作的报告遥
听报告群情振奋袁话发展豪情满怀遥 上

午 怨点袁公司党委中心组成员怀着激动的心
情袁集中实时收看了中央电视台直播的党的
十七大的开幕式盛况遥与会人员屏息凝视着
电视屏幕袁认真聆听胡锦涛总书记向大会所
作的报告袁并不时报以热烈的掌声遥 收看结
束后袁与会人员座谈了收看体会袁并对报告
进行了讨论遥 大家一致认为袁胡锦涛总书记
的报告内容丰富袁全面深刻遥 报告高度总结
了党的十六大以来我国改革开放的实践经
验和取得的成就袁 对今后一个时期的经济尧
政治尧 文化建设和改革发展作出了全面部
署遥 报告实事求是袁令人振奋袁催人奋进袁对
全面推进我国改革开放和社会主义现代化
建设袁全面推进党的建设新的伟大工程袁推
动科学发展袁促进社会和谐袁必将产生深远
的意义遥
党委书记王立建代表公司党委强调指

出袁十七大报告袁对党的建设和改革发展提
出了更新更高的要求袁 我们要全面贯彻落

实党的十七大会议精神袁 切实加强党的建
设袁 把党的先进性体现在生产经营建设上
来袁把力量凝聚到改革发展中去袁动员和带
领全体职渊员冤工袁着力加强党的先进性建
设袁着力构建和谐中铝郑州企业袁全面实现
两公司年度方针目标袁实现中铝郑州企业又
好又快发展袁为国家和社会作出新的更大的
贡献遥同时袁他要求各级党组织尧各单位要把
学习尧宣传尧贯彻十七大精神作为一项重要
任务袁结合实际袁制订措施袁认真贯彻尧落实
好遥

与此同时袁两公司广大职渊员冤工也都通
过电视尧网络尧厂区广播尧大屏幕等收听收看
了十七大召开的盛况袁 学习领会了会议精
神遥

又讯 渊通讯员 张改荣冤员园月 员缘日袁矿
业分公司积极组织广大干部员工认真收听
收看了党的十七大开幕式盛况袁及时学习了
党的十七大会议精神遥
矿业分公司党委组织中心组成员于上

午 怨点集中收看了党的十七大开幕式盛况遥

下午袁 矿业分公司党委召开了中心组成员
学习党的十七大精神讨论会遥 与会人员就
胡锦涛总书记的报告座谈了学习体会袁并
结合矿业分公司实际展开了热烈的讨论遥
大家一致认为袁 党的十七大是在我国改革
发展关键阶段召开的一次十分重要的大
会袁 对于鼓舞和动员全党全国各族人民开
创中国特色的社会主义事业新局面具有重
大意义遥 胡锦涛总书记的报告高度总结了
党的十六大以来我国改革开放的实践经验
和取得的成就袁对今后一个时期的经济尧政
治尧文化建设和改革作出了全面部署遥报告
内容丰富袁全面深刻袁实事求是袁催人奋进袁
对推动科学发展袁 促进社会和谐必将产生
深远的意义遥 我们要认真贯彻落实科学发
展观袁 积极构建资源节约型和环境友好型
矿业袁科学合理组织生产袁加快矿区建设步
伐袁确保全面完成全年生产经营任务袁努力
实现矿业分公司又快又好发展遥
又讯 渊通讯员 杨建民冤员园月 员缘日上

午 怨点袁郑州研究院组织副处级以上干部袁
通过电视集体收看了党的十七大开幕式盛
况袁认真聆听尧学习了胡锦涛总书记所作的
报告遥 大家认真聆听观看袁并不时地做着笔
记遥

观看结束后袁该院院长李旺兴主持召开
了学习讨论会遥 与会人员结合各自工作实
际袁 就学习贯彻十七大精神进行了热烈讨
论遥 大家一致认为袁胡锦涛总书记所作的报
告袁总结过去鼓舞人心袁展望未来催人奋进袁
内容丰富袁涉及面广袁意义深远袁是一个全
面尧深刻尧振奋人心的报告袁充分反映了广大
党员和群众的心声遥
李旺兴代表院领导班子强调指出袁 大家

要结合中铝公司和研究院的发展实际袁 认真
组织尧 深入学习胡锦涛总书记所作的报告及
党的十七大会议精神遥 要结合贯彻落实科学
发展观尧构建和谐社会的具体要求袁深刻领会
建设有中国特色的社会主义道路的深刻内
涵遥通过学习袁切实提高认识袁转变观念袁把研
究院各项工作做得更好遥
图为公司党委中心组成员正在收看十

七大开幕式盛况遥 孟友光 摄影

本报讯 渊通讯员 李晋 高惠民 刘志红冤近
日袁 河南分公司为氧化铝一厂七车间种分工序
举行了全国有色金属工业创建节约型企业先进
班组揭牌仪式遥 河南分公司副总经理吕子剑尧公
司工会主席纪行为全国有色金属工业创建节约
型企业先进班组揭了牌遥
河南分公司将对氧化铝一厂七车间种分工

序在节能减排和自主创新方面的好经验尧 好做
法进行全面总结推广袁 使更多的班组加入到节
约型企业先进班组队伍中袁 为企业实现又好又
快发展提供可靠保障遥

新华社北京 员园月 员缘日电 团结奋斗创伟
业袁继往开来写新篇遥 举世瞩目的中国共产党第十
七次全国代表大会员缘日上午在人民大会堂开幕遥
胡锦涛代表第十六届中央委员会向大会作了

叶高举中国特色社会主义伟大旗帜袁 为夺取全面建
设小康社会新胜利而奋斗曳的报告遥胡锦涛指出袁这
次大会的主题是院 高举中国特色社会主义伟大旗
帜袁以邓小平理论和野三个代表冶重要思想为指导袁
深入贯彻落实科学发展观袁继续解放思想袁坚持改
革开放袁推动科学发展袁促进社会和谐袁为夺取全面
建设小康社会新胜利而奋斗遥
雄伟的人民大会堂大礼堂袁 气氛隆重热烈遥

主席台上方悬挂着野中国共产党第十七次全国代
表大会冶的会标袁后幕正中是镰刀和锤头组成的
党徽袁员园面鲜艳的红旗分列两侧遥 二楼和三楼的
眺台上分别悬挂着野高举中国特色社会主义伟大
旗帜袁以邓小平理论和耶三个代表爷重要思想为指
导袁深入贯彻落实科学发展观袁为夺取全面建设
小康社会新胜利而奋斗浴 冶野伟大尧光荣尧正确的中
国共产党万岁浴 冶的横幅遥
在主席台前排就座的大会主席团常务委员

会成员有胡锦涛尧江泽民尧吴邦国尧温家宝尧贾庆

林尧曾庆红尧吴官正尧李长春尧罗干尧王乐泉尧王兆
国尧回良玉尧刘淇尧刘云山尧吴仪尧张立昌尧张德江尧
周永康尧俞正声尧贺国强尧郭伯雄尧曹刚川尧曾培
炎尧王刚尧李鹏尧万里尧朱镕基尧李瑞环尧宋平尧刘华
清尧尉健行尧李岚清尧徐才厚尧何勇尧王忠禹遥
大会由吴邦国主持遥上午 怨点袁会议开始时袁

在雄壮的乐曲声中袁全场起立袁高唱叶中华人民共
和国国歌曳遥随后袁全体同志为毛泽东尧周恩来尧刘
少奇尧朱德尧邓小平尧陈云等已故老一辈无产阶级
革命家和革命先烈默哀遥

吴邦国宣布袁 党的十七大应出席代表 圆圆员猿
人袁特邀代表 缘苑 人袁共 圆圆苑园 人袁今天实到 圆圆猿苑
人遥他对列席大会的党外朋友和有关方面负责同
志表示热烈的欢迎遥

胡锦涛代表第十六届中央委员会向大会所
作的报告共分十二个部分院一尧过去 缘年的工作曰
二尧改革开放的伟大历史进程曰三尧深入贯彻落实
科学发展观曰四尧实现全面建设小康社会奋斗目
标的新要求曰 五尧 促进国民经济又好又快发展曰
六尧坚定不移发展社会主义民主政治曰七尧推动社
会主义文化大发展大繁荣曰八尧加快推进以改善
民生为重点的社会建设曰九尧开创国防和军队现

代化建设新局面曰十尧推进野一国两制冶实践和祖
国和平统一大业曰十一尧始终不渝走和平发展道
路曰十二尧以改革创新精神全面推进党的建设新
的伟大工程遥
胡锦涛在报告中指出袁中国特色社会主义伟

大旗帜袁是当代中国发展进步的旗帜袁是全党全
国各族人民团结奋斗的旗帜遥解放思想是发展中
国特色社会主义的一大法宝袁改革开放是发展中
国特色社会主义的强大动力袁科学发展尧社会和
谐是发展中国特色社会主义的基本要求袁全面建
设小康社会是党和国家到 圆园圆园年的奋斗目标袁
是全国各族人民的根本利益所在遥
胡锦涛强调袁全党必须坚定不移地高举中国

特色社会主义伟大旗帜袁带领人民从新的历史起
点出发袁抓住和用好重要战略机遇期袁求真务实袁
锐意进取袁继续全面建设小康社会袁加快推进社
会主义现代化袁完成时代赋予的崇高使命遥
胡锦涛在报告中回顾了党的十六大以来我

国各项事业取得的新成就院 经济实力大幅提升袁
改革开放取得重大突破袁 人民生活显著改善袁民
主法制建设取得新进步袁 文化建设开创新局面袁
社会建设全面展开袁国防和军队建设取得历史性

成就袁港澳工作和对台工作进一步加强袁全方位
外交取得重大进展袁党的建设新的伟大工程扎实
推进遥
胡锦涛在总结了改革开放的伟大历史进程

后指出袁改革开放是决定当代中国命运的关键抉
择袁是发展中国特色社会主义尧实现中华民族伟
大复兴的必由之路曰 只有社会主义才能救中国袁
只有改革开放才能发展中国尧 发展社会主义尧发
展马克思主义遥改革开放以来我们取得一切成绩
和进步的根本原因袁归结起来就是院开辟了中国
特色社会主义道路袁形成了中国特色社会主义理
论体系遥 高举中国特色社会主义伟大旗帜袁最根
本的就是要坚持这条道路和这个理论体系遥在当
代中国袁坚持中国特色社会主义道路袁就是真正
坚持社会主义曰 坚持中国特色社会主义理论体
系袁就是真正坚持马克思主义遥
在谈到深入贯彻落实科学发展观时袁胡锦涛强

调袁科学发展观袁第一要义是发展袁核心是以人为
本袁基本要求是全面协调可持续袁根本方法是统筹
兼顾遥 深入贯彻落实科学发展观袁要求我们始终坚
持野一个中心尧两个基本点冶的基本路线袁积极构建
社会主义和谐社会袁继续深化改革开放袁切实加强

和改进党的建设遥
胡锦涛在报告中提出实现全面建设小康社

会奋斗目标的新要求院增强发展协调性袁努力实
现经济又好又快发展曰扩大社会主义民主袁更好
保障人民权益和社会公平正义曰 加强文化建设袁
明显提高全民族文明素质曰 加快发展社会事业袁
全面改善人民生活曰建设生态文明袁基本形成节
约能源资源和保护生态环境的产业结构尧增长方
式尧消费模式遥
关于促进国民经济又好又快发展袁胡锦涛指

出袁实现未来经济发展目标袁关键要在加快转变
经济发展方式尧完善社会主义市场经济体制方面
取得重大进展遥 要提高自主创新能力袁建设创新
型国家曰加快转变经济发展方式袁推动产业结构
优化升级曰统筹城乡发展袁推进社会主义新农村
建设曰加强能源资源节约和生态环境保护袁增强
可持续发展能力曰推动区域协调发展袁优化国土
开发格局曰完善基本经济制度袁健全现代市场体
系曰深化财税尧金融等体制改革袁完善宏观调控体
系曰拓展对外开放广度和深度袁提高开放型经济
水平遥

穴下转第三版冤

高举中国特色社会主义伟大旗帜 为夺取全面建设小康社会新胜利而奋斗

中国共产党第十七次全国代表大会在京开幕
胡锦涛代表第十六届中央委员会向大会作报告

中铝驻上企业组织收听收看十七大开幕式盛况

听报告群情振奋 话发展豪情满怀

全国有色金属工业创建节约型
企业先进班组落户河南分公司

长铝建签约海德鲁电解铝项目正式启动
本报讯 渊记者 赵敏 实习生 王艳 韩晓辉冤员园月

员愿日袁 长铝建签约挪威海德鲁卡塔尔铝业电解铝项目
首次工作会议召开遥 此次会议的召开标志着长城铝建
设公司为卡塔尔铝业电解铝项目提供的电解槽上部结
构等设备的制造工作正式开始遥
海德鲁公司代表袁长城铝经理李天庚尧副经理霍本

龙袁 建设公司经理魏西明尧 党委书记冯跃等出席了会
议遥
魏西明致了欢迎词袁 简要介绍了建设公司近年来

的发展情况袁 并表示建设公司将用最优秀的装备尧技
术尧人才力量袁全力保障合同的正常履行袁为海德鲁卡
塔尔铝业电解铝项目建设提供优质服务遥
李天庚致了辞遥他说袁签约海德鲁卡塔尔铝业电解

铝项目是长城铝建设公司实施野走出去冶发展策略的又
一项重大突破遥 双方的合作也表明了相互的信任和支
持袁是双方友谊的开端袁也将为彼此在更广阔的领域里
加深合作打下良好的基础遥他说袁这次会议的召开具有
重要的意义袁 双方将围绕项目的关键环节开展深入洽

谈袁明确努力方向袁并在未
来的时间里致力于同一个
目标的实现遥 长城铝建设
公司将履行业主要求袁 对
照国际标准袁 组织精干高
效的项目团队袁 科学管
理尧 精心组织袁 力争以一
流的产品质量向业主交上
一份满意的答卷袁 为海德
鲁卡塔尔铝业电解铝项目
的圆满完成作出积极贡
献遥
海德鲁公司代表对长

城铝建设公司赢得这次合
同表示祝贺袁 并祝愿双方
合作愉快遥
随后袁 在礼花四溅和

喜庆的乐曲声中袁 双方举
行了签字仪式遥
图为签字仪式遥

大会的主题是院高举中国特色社会主义伟大旗帜袁以邓小平理论和野三个代表冶重要思想为指导袁深入贯彻落实
科学发展观袁继续解放思想袁坚持改革开放袁推动科学发展袁促进社会和谐袁为夺取全面建设小康社会新胜利而奋斗

吴邦国主持大会 圆圆猿苑 名代表和特邀代表出席大会

本报讯 渊记者 刘晓宁 实习生 马君冤为保
证自备电厂顺利投产袁日前袁河南分公司召开了
自备电厂项目投产准备会袁 研讨自备电厂整套
系统调试启动方案遥来自山东华宇铝电公司尧中
铝山东分公司尧 中铝兰州分公司等十多家单位
的专家袁中铝公司财务部尧投资管理部尧供应部
等相关部室领导以及河南分公司尧 中铝国际等
单位有关领导参加了会议遥
自备电厂项目是河南分公司野十一五冶规划重

点项目遥 项目于 圆园园远年猿月正式开工建设遥 在中
铝总部的正确领导尧中铝国际河南项目部的科学组
织以及监理单位尧施工单位尧设计单位的紧密配合
下袁该项目顺利快速推进遥截至目前袁该项目 员号锅
炉设备安装已基本完毕袁 正在进行紧张的阅悦杂调
试袁预计员园月底前可点火启动袁实现并网供汽遥

会上袁河南分公司副总经理江新民对各位领
导和专家的到来表示欢迎遥 他指出袁自备电厂的
建成投产袁将有利于促进河南分公司煤铝产业链
的完善袁 有利于彻底解决现有供汽紧张的局面袁
有利于降低生产成本和进一步提高自动化控制

水平袁有利于促进节能减排目标的顺利实现遥 他
希望各位专家多提宝贵意见和建议袁进一步提高
河南分公司自备电厂生产设备管理尧操作维护技
能袁提高自备电厂危险源辨识与风险防范和控制
水平袁确保安全稳定连续运行遥
据了解袁为确保自备电厂安全顺利启动袁河

南分公司坚持早介入尧早准备袁及早做好了试生
产准备工作袁编制完成了自备电厂三大规程袁并
邀请设计尧 设备供应商等专业单位进行了审核
修订袁同时成立了试生产领导小组袁多次组织召
开试生产专题会议袁协调解决渣水去向尧人员到
位尧安全取证等问题遥目前袁员号锅炉点火启动各
项准备工作已经就绪袁所需人员已全部到位遥
中铝国际自备电厂项目部负责人阮左正简

要介绍了项目调试启动方案遥 自备电厂厂长全
向东汇报了生产准备情况以及需要中铝总部协
调解决的问题遥
在此基础上袁 与会人员到自备电厂项目现

场进行了参观袁 并对调试启动方案进行了充分
的研究和讨论遥
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